

Protokoll Mitgliederversammlung und Wahlen/Abstimmung Virtuell per webex am 19. November 2020, 17:30 bis 18:30 Uhr

1. Preamble:

Durch die ausserordentliche Situation werden die anstehenden wichtigen vereinspolitischen Entscheide wie, Abstimmungen und Wahlen elektronisch/digital per Email durchgeführt. Die Voraussetzungen hierfür sind durch Art. 27 der COVID-19-Verordnung 3 (Kapitel 4) gegeben.

Ganz herzlichen Dank gebührt Prof. Martin Broome der die virtuelle Mitgliederversammlung vom heutigen Donnerstag, den 19.11.2020 von 17:30 bis 18:30 Uhr organisiert und ermöglicht hat. Mit einigen Wortmeldungen konnten so Themeninhalte und Traktanden präzisiert werden.

Die Abstimmung selbst findet per Email statt. Dafür besteht eine Frist bis nach der virtuellen Mitgliederversammlung, dem Sonntag, den 22.11.2020.

Das Ergebnis der Abstimmung wird danach in einem Rundmail (in diesem Protokoll) bekanntgegeben und kann in einem geschützten Bereich auf der SGMKG-Webseite eingesehen werden.

2. Abstimmungsergebnisse

Stimmunterlagen:

Von 90 versandten Stimmzetteln sind 20 eingegangen. Dies ergibt eine Rücklaufquote von 22%.

Anträge des Vorstandes:

Durch die Mitglieder wurden alle Anträge des Vorstandes angenommen:

Einstimmig, ohne Gegenstimme, das Protokoll GV 2018, das Protokoll GV 2019, der Jahresbericht des Präsidenten, der Bericht des Kassiers, die Rechnung 2019, der Revisorenbericht sowie die Decharge des Vorstandes. Die Enthaltungen betreffen die Autoren.

Wahlen:

Durch die Mitglieder wurden alle vorgeschlagenen Kandidaten gewählt:

Vizepräsident	Prof. Martin Broome, Einstimmig ohne Gegenstimme
Sekretär	Prof. Benoît Schaller, Einstimmig ohne Gegenstimme
fmCH	Dr. Marc Baltensberger, Einstimmig ohne Gegenstimme, mit einer Enthaltung
IAOMFS	Prof. Martin Broome, Einstimmig ohne Gegenstimme, mit einer Enthaltung
SHNS	Prof. Benoît Schaller, Einstimmig ohne Gegenstimme
Beisitzer	PD Andrej Terzic, Einstimmig ohne Gegenstimme, mit einer Enthaltung

Durch die Mitglieder wurden alle Mitgliedschaftsanträge angenommen:

Herzlich willkommen heissen wir

PD Isabelle Berg, PD Harald Essig, Prof. Bernd Stadlinger und PD Florian Thieringer

Als neues Juniormitglied begrüßen wir Dr. Matthias Wiesli

Würdigung:

An dieser Stelle bedanke ich mich im Namen des Vorstandes und der Gesellschaft für die Unterstützung und für die geleistete Arbeit aller, welche ihre Posten nun weitergeben. Es ist nicht selbstverständlich in einem kleinen Verein wie diesem so viel Elan zu generieren, zumal wir im Gegensatz zu grösseren Gesellschaften vieles in unserer Freizeit ohne Spesenvergütung und ohne Gesellschaftssekretariat erledigen.

3. Ergänzende Neuigkeit bezüglich Jahres-Credits FMH/SIWF

Wie berichtet haben sich die SSO sowie auch die FMH/SIWF für eine Reduktion der zu erreichenden Credits um 25 Punkte für das Jahr 2020 entschieden. Zusätzlich wurden von der FMH/SIWF vor ein paar Tagen die geforderten Credits für das Jahr 2020 um weitere 10 Punkte gesenkt. In dieser Hinsicht hat sich die SSO noch nicht geäussert.

Zur Erinnerung: Die erforderlichen Credits müssen sowohl bei der SSO wie auch bei der FMH/SIWF innerhalb von drei Jahren erreicht werden. Es bleibt also genügend Zeit dazu.

4. Änderungen in der Kategorie der bisherigen ausserordentlichen Mitgliedschaft

Gemäss den Statuten werden nun alle ausserordentlichen Mitglieder, welche den Anforderungen einer Juniormitgliedschaft genügen, dieser Kategorie zugeteilt.

Alle anderen ausserordentlichen Mitglieder werden als ordentliche Mitglieder eingestuft.

Für allfällige Fragen steht Dr. Daniel Zweifel zur Verfügung.

5. Facharztprüfung

Entgegen der gehegten Hoffnung konnte die Facharztprüfung dieses Jahr nicht wie üblich stattfinden und musste in das Frühjahr 2021 verschoben werden. Die Details werden den Kandidaten und Prüfern direkt mitgeteilt.

6. Strahlenschutz CBCT/DVT für ORL und MKG

Der Strahlenschutzkurs SGMKG/SGORL, welcher für Anfang Dezember dieses Jahres geplant war, musste ebenfalls verschoben werden. Er ist neu für den 16. /17. April 2021 angesetzt.

7. Homepage SGMKG

Ein nochmaliger Aufruf und Bitte an alle: sendet Beiträge für die noch fehlenden «Seiten/Slots», seien es Texte und Bilder und Ideen, an PD Florian Thieringer. PD Florian Thieringer konnte mit sehr viel Engagement ein neues, attraktives Erscheinungsbild der Homepage der SGMKG kreieren. Inhaltlich fehlt jedoch noch einiges.

8. fmCH quo vadis

Als Tarifdelegierter der SGMKG meldet sich Dr. Roland Schmoker zu Wort und erläutert die Problematik der tarifarischen Probleme. Das kreieren von Pauschalen für den ambulanten Bereich ist für das Fachgebiet der MKG nur in den allerwenigsten Bereichen sinnvoll anwendbar.

Auch wenn durch die Mitgliedschaft noch ein gewisser Steuerungseffekt ausgeübt werden kann, werden wir uns Gedanken über einen Verbleib in dieser Gesellschaft machen müssen.

9. Zukünftige Tagungen

18./19.11.2021: Luzern.

November 2022: Lausanne

Mit kollegialen Grüssen

Robert E. Weber